

Hydroxychloroquin und seine Augen-Nebenwirkungen – Früherkennung und Prävention

9. April 2025, Dipl. Arzt William A. Innes MRCP, MBBS, BSc, Augenarzt

Hydroxychloroquin, ein häufig eingesetztes Medikament zur Behandlung von Autoimmunerkrankungen wie rheumatoider Arthritis und Lupus, kann bei langfristiger Anwendung schwerwiegende Nebenwirkungen auf die Augen haben. In dieser digitalen Fortbildung erklären unsere Experten die Mechanismen der Hydroxychloroquin-Retinopathie, wie man erste Anzeichen frühzeitig erkennt und welche Vorsorgemaßnahmen ergriffen werden sollten, um das Risiko für dauerhafte Augenschäden zu minimieren. Erfahren Sie, welche Screening-Empfehlungen gelten und wie eine enge Zusammenarbeit zwischen Rheumatologen und Augenärzten Patienten schützt.

Zielgruppe: Augenärzte, Rheumatologen, Hausärzte